

DUBÁI, ATENAS Y TURQUÍA CON CRUCERO EN GRECIA

21 DÍAS 18 NOCHES

PAÍSES DEL CIRCUITO: DUBÁI – TURQUÍA – GRECIA.

VISITANDO: Dubái – Atenas – Mykonos – Santorini – Rodas – Cesme – Izmir – Pamukkale – Capadocia – Ankara – Estambul.

ITINERARIO:

DÍA 01: MÉXICO – DUBÁI

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar vuelo con destino a Dubái. Noche abordo.

DÍA 02: DUBÁI

Llegada a Dubái, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 03: DUBÁI (OPCIONAL SAFARI 4X4 CON CENA BBQ)

Desayuno en el hotel. Mañana libre. Por la tarde sugerimos *la visita opcional (con costo adicional)*. SAFARI 4X4 y cena BBQ: Los Landcruiser los recogerán para un excitante trayecto por las fantásticas altas dunas. Podrá hacer unas fotos únicas de la puesta de sol árabe. Una vez que desaparezca el sol, detrás de las dunas de arena dorada, nos dirigiremos a nuestro campo en el desierto. Además del paseo en camello, el sandboard y el ataque a las dunas. Cena en el desierto. Regreso al Hotel. Alojamiento.

DÍA 04: DUBÁI (VISITA OPCIONAL ABU DHABI)

Desayuno en el hotel. Día libre. Posibilidad de realizar *la visita opcional (con costo adicional)* de día completo de Abu Dhabi. Salida hacia Abu Dhabi; pasaremos por la zona franca de Dubái y el puerto artificial más grande del Oriente Medio llamado Jabil Ali. Llegaremos a la capital de los Emiratos Árabes Unidos: Abu Dhabi, el Manhattan del Oriente Medio y el centro administrativo del país, pasamos por el Puente Al Maqta construido por la renombrada arquitecto Zaha Hadid, visitar la Mezquita Grande del Sheikh Zayed construida en el año 2008, la tercera más grande del mundo, se distingue por su magnífica arquitectura islámica y su color blanco puro; el mármol blanco cubre con todas sus fachadas y columnas que están adornadas con versículos coránicos, y continuamos hacia el corazón de la capital, , luego entramos al barrio de los jeques llamado AL BATEEN donde se encuentren los palacios reales y el palacio residencial del actual Sheikh presidente del país; parada panorámica para apreciar hotel “Emirates Palace”, el más lujoso del mundo, continuaremos hacia el paseo marítimo conocido como “el Corniche” donde se pueden tomar fantásticas fotos de la isla artificial de "Lulú" y de las torres de Etihad para dirigirnos hacia el poblado tradicional “Heritage Village. Después del almuerzo, finalizaremos nuestra visita con una breve parada en el parque temático Ferrari, el parque cubierto más grande del mundo. Regreso a Dubái. Alojamiento.

DÍA 05: DUBÁI (VISITA OPCIONAL CIUDAD ANTIGUA Y MODERNA)

Desayuno en el hotel. Día libre, con posibilidad de realizar *visita opcional (con costo adicional)* a la parte clásica de la antigua y moderna ciudad de Dubái. Salida hacia Jumeirah Beach para una vista del gran hotel “Burj el Arab” de 7 estrellas, luego salida hacia Burj Khalifa *visita opcional (con costo adicional)*. Subida al mirador; continuación a Palm Jumeirah para una visita panorámica del nuevo elegante hotel "Atlantis". Continuación hacia la calle del Sheikh Zayed-El Manhattan de Dubái, para una visita panorámica de sus espléndidas casas e impresionante arquitectura. Visita de la mezquita El Jumeirah. Seguida por la visita de la cala de Dubái con un paseo en el taxi

acuático. Luego visita el mercado de oro, el mercado de las especies y el zoco. Regreso al hotel. Por la noche, **visita opcional (con costo adicional)** a cenar en el barco "Dhow Cruise". Alojamiento.

NOTA: La visita de Burj Khalifa se hace dependiendo de la hora de las entradas; puede ser al principio de la visita o al fin de la visita de medio día. Dubái clásico y moderno.

DÍA 06: DUBÁI – ATENAS

A la hora prevista traslado al aeropuerto de Dubái, para tomar vuelo con destino a Atenas. Llegada al aeropuerto, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 07: ATENAS

Desayuno en el hotel. Salida para realizar la visita de la ciudad de Atenas. Kallimármaro, El Arco de Adriano, Parlamento-monumento del Soldado Desconocido y el tradicional Cambio de Guardia, en la Plaza de la Constitución-Plaza Síntagma. Plaza de la Concordia, Plaza Omonia. Acrópolis; Los Propileos, el templo Jónico de Atenea Nike, el Erecteón, Partenón & Mueso Nuevo. Tarde libre. Alojamiento.

DÍA 08: ATENAS (PIREO) – MYKONOS (OPCIONAL TRASLADO A MYKONOS)

Desayuno en el hotel. A la hora indicada traslado al puerto de Pireus para embarque al crucero de Miray Cruises. Salida del barco con destino a Mykonos. Llegada a la isla de Mykonos, es una pequeña isla de Grecia, localizada en aguas del mar Egeo, entre las islas de Tinos, Siros, Paros y Naxos. Tiene una población de 12.000 habitantes. Mykonos es una de las islas más turísticas del Egeo y de Grecia. Salida con destino a Santorini. Alojamiento a bordo.

DÍA 09: SANTORINI

Desayuno en el barco. Llegada a Santorini para realizar **visita opcional (con costo adicional)** a la famosa isla de Santorini. Es un pequeño archipiélago circular formado por islas volcánicas, localizado en el sur del mar Egeo, a unos 200 km al sureste del territorio continental griego con un área aproximada de unos 73 km² y una población de 15.000 habitantes. Tiempo libre en la isla para disfrutar las vistas inigualables. Salida hacia Atenas. Alojamiento a bordo.

DÍA 10: RODAS (OPCIONAL MONASTERIO DE FILERIMOS - PALACIO DE LOS GRANDES MAESTROS, CASCO ANTIGUO)

Desayuno en el barco. Llegada a la famosa isla de Rodas. Tiempo libre en la isla para disfrutar de la ciudad medieval. Posibilidad de realizar **actividad opcional (con costo adicional)** al Monasterio de Filerimos, Palacio de los grandes maestros y Casco antiguo. Salida hacia Cesme. Alojamiento a bordo.

DÍA 11: CESME– IZMIR (OPCIONAL MILETO Y DIDIMA)

Desayuno en el barco. Al llegar a Cesme realizaremos el desembarque. Traslado del puerto de Kusadasi a la ciudad de Esmirna. Posibilidad de realizar **visita opcional (con costo adicional)** de Mileto Y Dídima. Llegada, cena y alojamiento.

DÍA 12: IZMIR – PAMUKKALE

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad antigua de Éfeso; la capital de Asia Menor en la época romana. Visita a los vestigios arqueológicos donde se destacan el templo Adriano y la biblioteca de Celso. A continuación, visita a la Casa de la Virgen María donde la Virgen pasó sus últimos años. A continuación, seguiremos hacia Pamukkale; una maravilla natural de gigantesca cascada blanca, estalactita y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. También conoceremos la ciudad antigua de Hierapolis, que posee unas ruinas preciosas. Regreso al hotel. Cena y alojamiento.

DÍA 13: PAMUKKALE (OPCIONAL MALDIVAS TURCAS)

Desayuno en el hotel. Día libre con posibilidad de realizar **visita opcional (con costo adicional)** a Maldivas Turcas: Salida para visitar la ciudad antigua de La Odisea; importante ciudad del oeste del Asia Menor, en Frigia situada sobre el borde del valle del río Lico. Ubicada a unos 6 km al norte de la actual ciudad turca de Denizli, cerca de la aldea de Eskihisar. En el sitio arqueológico actual pueden observarse las ruinas del estadio, el anfiteatro, el odeón, la cisterna y el acueducto, así como los baños termales. Continuación hacia la cueva de Kaklik conocida como la "Pamukkale subterránea", esta cueva fue descubierta después del colapso de su techo y solo ha estado abierta al público desde 2002. La cueva está llena de piscinas de travertino, estalagmitas, estalactitas y una gran cantidad de azufre que le da a la cueva su olor distintivo. La cueva se formó hace más de 2.5 millones de años durante el período Plioceno. Cuenta con varias piscinas de rimstone y cascadas que se cree que son beneficiosas para el tratamiento de enfermedades de la piel y artritis. Varias de las paredes reciben suficiente luz solar para cultivar musgo y plantas trepadoras. Más tarde continuaremos al Lago Salda; de hasta 184 metros de profundidad es uno de los lagos más profundos de Turquía de baja salinidad y alta alcalinidad. El lago toma su color turquesa de las rocas blancas de origen bacteriano, que comenzaron a formarse en el período arcaico llamado estromatolito, y aún continúan formándose, un espectáculo de la naturaleza. Almuerzo. Tiempo libre en el lago y regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 14: PAMUKKALE – CAPADOCIA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Capadocia. Llegada a Capadocia (en turco, Kapadokya) es una región histórica de Anatolia Central, que abarca partes de las provincias de Kayseri, Aksaray, Niğde y Nevşehir. Capadocia se caracteriza por tener una formación geológica única. Antes de llegar al hotel, pasaremos por un taller de las cerámicas tradicionales de la región de Capadocia. Cena y alojamiento.

DÍA 15: CAPADOCIA – (OPCIONAL PASEO EN GLOBO Y NOCHE TURCA)

Salida por la madrugada para realizar la **visita opcional (con costo adicional)** de un fantástico paseo en Globo para admirar la caricia del Sol al amanecer sobre los valles de Capadocia.

Desayuno en el hotel. Visita de esta fascinante región y de original paisaje, formado por la lava arrojada por los volcanes Erciyes y Hasan hace 3 millones de años. Visitaremos el museo al aire libre del valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, visita panorámica a los valles de Capadocia (Valle de Avcilar, Valle del Amor y de Guvercinklik) donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas "chimeneas de hadas". Visitaremos las tiendas típicas de alfombras o de cerámica y piedras de ónix y turquesa. Traslado al hotel. Cena. Después la cena posibilidad de realizar **visita opcional (con costo adicional)**, de participar en un espectáculo de los bailes folklóricos en una típica cueva con bebidas regionales ilimitadas. Alojamiento.

DÍA 16: CAPADOCIA – ANKARA – ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. A la hora indicada nos dirigimos hacia Ankara, capital de Turquía. Visita del Mausoleo del Fundador de la república Mustafá Kemal, el padre de la patria Atatürk, es una de las figuras más importantes de la historia de Turquía, además de ser un héroe nacional y primer presidente de Turquía, también fue un verdadero revolucionario que transformó el país en una moderna república, motivo por el que hoy sigue siendo querido y respetado por los turcos, ciudadanos que siguen acudiendo fielmente cada año a su Mausoleo. En el camino vamos a ver el Lago Salado Tuz Gol, el segundo lago más grande del país. Continuaremos camino a Estambul. Llegada a Estambul, traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 17: ESTAMBUL (OPCIONAL PASEO POR EL BÓSFORO – MEZQUITA DE SULEYMANIYE Y BAZAR DE LAS ESPECIAS)

Desayuno en el hotel. Salida para realizar ***visita opcional (con costo adicional)*** de una de las visitas más famosas de Estambul: un paseo en barco por el Bósforo, canal que separa Europa y Asia. Durante este trayecto se aprecian los palacios de los Sultanes, antiguas y típicas casas de madera, para disfrutar y admirar la historia de una manera diferente. Visitaremos una de las mezquitas más grandes y hermosas en toda Estambul: la mezquita de Solimán el Magnífico). Almuerzo en restaurante local (***no incluido***). Culminaremos nuestro recorrido con una de las visitas estrella: el bazar de las especias, construido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces. Nuestra visita termina en el Bazar donde se puede disfrutar de su ambiente y variedad de tiendas. Traslado al hotel y alojamiento.

DÍA 18: ESTAMBUL (OPCIONAL ORTAKOY, LADO ASIÁTICO Y PALACIOS OTOMANOS)

Desayuno en el hotel. Día libre con posibilidad de realizar ***visita opcional (con costo adicional)*** de Ortakoy, lado Asiático y palacio Otomano: visita a la zona de Ortakoy donde podrán tomarse fotos con el puente del Bósforo y recorrer el mercadillo, luego nos dirigimos al lado asiático cruzando el famoso puente colgante que conecta los dos continentes Europa con Asia, llegando a la colina más alta de toda Estambul llamada (CAMLICA) donde podremos tomar fotos increíbles para los dos continentes desde el mismo lugar, admiramos la mezquita más nueva y grande de toda la parte asiática con sus 6 minaretes. Almuerzo (***con opcional adquirida***) en un restaurante local en el lado asiático luego seguimos nuestro recorrido a visitar la casa del verano para la familia del sultán que es el palacio de Beylerbeyi, ese palacio fue como casa de verano y como un descanso en los fines de semana donde iba el sultán con su familia a descansar y relajarse, ahí descubrimos el tipo de vida tan lujosa que vivían los grandes sultanes. Disfrutaran de un tiempo libre, regreso al hotel. Alojamiento.

DÍA 19: ESTAMBUL (OPCIONAL VISITA HISTÓRICA)

Desayuno en el Hotel. Posibilidad de realizar una ***visita opcional (con costo adicional)*** de un día completo a la magnífica ciudad de Estambul conociendo la parte histórica, la basílica de Santa Sofía, culminación del arte bizantino, y la perla de Estambul; su inauguración en el año 537 y hasta 1453 sirvió como la catedral ortodoxa bizantina de Constantinopla, excepto en el paréntesis entre 1204 y 1261 en que fue reconvertida en catedral católica, Tras la Conquista de Constantinopla por el Imperio otomano, el edificio fue transformado en mezquita, manteniendo esta función desde el 29 de mayo de 1453 hasta 1931, fecha en que fue secularizado. El 1 de febrero de 1935 fue inaugurado como museo. En julio de 2020, Recep Tayyip Erdogan anunció que, a partir del 1 de agosto de 2020, sería transformada de nuevo en mezquita. Ahora nuevamente la parte de arriba donde se encuentran los frescos esta nuevamente abierta al público la cual estuvo cerrada durante casi 3 años. A medio día disfrutaremos de un almuerzo típico (***no incluido con costo adicional***) en restaurante local en la zona de Sultanahmet y continuaremos con la visita a la Mezquita Azul, prodigo de armonía, proporción y elegancia; y al

Hipódromo que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio. Al final de la tarde visitaremos el famoso gran bazar donde disfrutaremos de tiempo libre para perdernos entre sus 4 mil tiendas. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 20: ESTAMBUL – DUBÁI

Desayuno en el hotel. Día libre para hacer las últimas compras antes regresar a México, a la hora prevista traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Dubái. Noche a bordo.

DÍA 21: DUBÁI – MÉXICO

Llegada al aeropuerto de Dubái, escala de 3 horas para después tomar vuelo con destino a la Ciudad de México.

---FIN DE NUESTROS SERVICIOS---

NOTAS:

- Podría alterarse el itinerario sin afectar las visitas ni el contenido de estas, en lo terrestre y en lo marítimo.
- Los recorridos pueden variar por cierres de museos o temas operación cierres en el centro histórico sin previo aviso en lo terrestre o en lo marítimo.

iQUE TENGA BUEN VIAJE!

NOTAS:

- TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES , no se hace responsable de ningún accidente, incidencias como: robo de documentos u objetos de valor, asaltos, mal servicio, etc., que deriven de la contratación de excursiones opcionales a través de un operador directo en destino o por cuenta propia del pasajero.
- Los programas operan con un mínimo de 20 pasajeros, en caso de no cubrir se podrá cancelar la salida y se ofrecerá una fecha alternativa.
- En caso de afectación de vuelo que genere una noche adicional en cualquiera de los destinos. Se cobrarán **100 USD** por pasajero, por noche de hospedaje y traslados requeridos a pagar en destino.
- Los vuelos de las aerolíneas están sujetos a cambio sin previo aviso, por lo que TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES no es responsable por las afectaciones y gastos que lleguen a generarse por dichos cambios.

INCLUYE:

- Vuelo redondo internacional México – Dubái – México.
- Vuelo internacional Dubái – Atenas.
- Vuelo internacional Estambul – Dubái.
- 04 noches de alojamiento en Dubái.
- 02 noches de alojamiento en Atenas.
- 04 noches de alojamiento en Estambul.
- 02 noches de alojamiento en Capadocia.
- 02 noches de alojamiento en Pamukkale.
- 01 noche de alojamiento en Kusadasi o Izmir.
- Traslados entre ciudades.
- Plan alimenticio de acuerdo con lo descrito en el programa.
- Excursiones de acuerdo con el itinerario.
- Crucero Grecia 03 noches – cabina interior.
- Pensión completa a bordo.
- Paquete de bebidas limitado.
- Entretenimiento a bordo.
- Excursiones en español de acuerdo con el itinerario.
- Mochila de viaje.

NO INCLUYE:

- Impuestos de **999 USD** por persona.
- Suplemento según fecha de salida.
- Impuestos portuarios **175 USD** por persona, se pagan desde México.
- Tasas locales de crucero en las islas a visitar, según temporada; consultar con su ejecutivo (desde **35 a 70 USD**), se pagan directamente en destino.
- Propinas obligatorias en Grecia **28 USD**, se pagan en destino.
- Propinas para maleteros y restaurantes durante todo el tramo en Turquía: **50 USD** por persona, (se paga directo en destino.)
- Propinas en Turquía para el guía y chofer: A voluntad.
- Impuesto hotelero en Turquía. **2 USD** por persona por noche. (Se pagan directo en destino.)
- Impuesto hotelero en Atenas de **7 euros** por habitación por noche (a pagar en destino)
- Propinas obligatorias en Atenas (**10 euros** por persona por día)
- Comidas, bebidas, gastos personales o cualquier otro gasto no mencionado como incluido
- Visa de Turquía se solicita vía Internet: <https://www.evisa.gov.tr/es/>

Nota: se requiere tramitar dos visas de Turquía, una se usará a la llegada de México a Estambul y la otra a la llegada del crucero para desembarcar en Kusadasi.

- Propinas en Dubái: **35 USD**, obligatorias (por persona, a pagar directamente en destino para maleteros, restaurantes y meseros).
- Propinas para guía y chofer en Dubái a voluntad.
- Tourism Dirham. (Impuesto hotelero en Dubái) Se paga directo por el pasajero al hotel por habitación por noche **15 AED (4.00 USD** aprox).

- Excusiones opcionales y entradas indicadas en itinerario.
- Almuerzos en Turquía **15 USD**. Aproximados por persona.
- Seguro de viaje en destino (Obligatorio tenerlo antes de su salida de México) (Adquirido con TURISTI-K TRAVELS o externo)

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

CIUDAD	HOTEL	CATEGORIA
DUBÁI	DONATELLO	4 ESTRELLAS
ATENAS	HOTEL CANDIA	4 ESTRELLAS
ESTAMBUL	HOTEL LA QUINTA BY WYNDHAM O SIMILAR	4 ESTRELLAS
KUSADASI	RAMADA RESORT BY WYNDHAM KUSADASI O SIMILAR	4 ESTRELLAS
IZMIR	RAMADA PLAZA IZMIR O SIMILAR	4 ESTRELLAS
PAMUKKALE	RICHMOND O SIMILAR	4 ESTRELLAS
CAPADOCIA	TEMMENI CAVE/RAMADA/AVRASYA	4 ESTRELLAS
GRECIA	MIRAY CRUISES	CABINA INTERIOR

NOTA: Relación informativa de hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito, pudiendo ser utilizados establecimientos similares o alternativos.

PRECIOS POR PERSONA EN USD AMERICANOS.

OCUPACIÓN	PRECIO EN USD
DOBLE O TRIPLE	1,599 USD
SENCILLA	CONSULTAR
MENORES	CONSULTAR

NOTA: Precios informativos en dólares americanos pagaderos en pesos mexicanos al tipo de cambio del día de pago. Al momento de confirmar la disponibilidad y reserva, la cotización se les entrega con la tarifa aplicable e impuestos incluidos.

OPCIONALES POR DESTINO.

OPCIONALES DE DUBÁI:

Paquete en Emiratos Árabes Unidos 382 USD.

Incluye:

- Medio día de Visita Dubái clásico y moderno
- Subida a la Torre Kalifa piso 124 horario regular durante el tour
- Safari por el desierto con Cena BBQ
- Cena en Down Cruise por la marina
- Día completo Abu Dhabi con almuerzo

OPCIONALES POR SEPARADO:

- Medio día de Visita Dubái Histórico & moderno sin almuerzo por persona **60 USD**
- Subida a la Torre Kalifa piso 124 (hora menos transitada) con traslados **95 USD**
- Día completo Abu Dhabi, entrada a mezquita Zayed con almuerzo bufet, refrescos y agua **155 USD**
- Safari por el desierto – bashing Dunes – espectáculo de danza del viento con Cena BBQ por persona **95 USD**
- Cena crucero Dhow por la Marina con traslados por persona **95 USD**

OPCIONALES EN TURQUÍA:

PRECIOS POR SEPARADO:

- Día histórico en Estambul (joyas de Constantinopla) **126 USD.**
- Tour de Bósforo, bazar de especias y mezquita de solyman **114 USD.**
- Globo aerostático en Capadocia **355 USD** (Sujeto a cambio sin previo aviso).
- Noche turca en un bar cueva en Capadocia **98 USD.**
- Miletto y Didyma con almuerzo **98 USD.**
- Maldivas Turcas **135 USD.**
- Ortakoy + lado asiático + palacios otomanos **101 USD**

PRECIOS EN PAQUETES:

Paquete 1 (3 Tours)

- Joyas de Constantinopla + crucero por el Bósforo+ Globo en Capadocia.
Precio por persona **501 USD** Sujeto a cambio sin previo aviso.

Paquete 2 (4 Tours)

- Joyas de Constantinopla + Crucero por el Bósforo + Globo en Capadocia + Noche Turca
Precio por persona **653 USD.** Sujeto a cambio sin previo aviso.

OPCIONALES EN GRECIA:

- **OÍA: LA IMPRESIONANTE JOYA DE SANTORINI 110 USD por persona (adulto) / 65 USD por persona (niños) MINIMO 25 PAX**

Nuestro tour empieza paseando por el pintoresco pueblo de Megalochori, uno de los más auténticos e inexplorados de la isla donde podrán apreciar su arquitectura y carácter distintivos. Después seguiremos hacia el este, al fondo, quedarán localidades como Kamári y Monólithos, y cruzará Firá y los pequeños pueblos tradicionales de Firostefani e Imerovigli, con su arquitectura y belleza peculiares, para a continuación detenerse en Oía. Durante todo el trayecto, al oeste, tendrá la armoniosa caldera ante sus ojos, los islotes de Thirasia, Palea y Néa Kameni, y una vista panorámica sin igual. En Oía tendrá tiempo para pasear por las callejuelas empedradas, curiosear en las coquetas tiendas, sacar fotos, descubrir los característicos edificios tallados en la roca y las mansiones de los capitanes, y finalmente el barrio de Ammúdi a los pies de la caldera... Tras disfrutar de una región declarada de una “belleza natural excepcional”, comienza su regreso al barco.

- **OPCIONAL MONASTERIO DE FILERIMOS - PALACIO DE LOS GRANDES MAESTROS, CASCO ANTIGUO 110 USD por persona (adulto) / 65 USD por persona (niños) MINIMO 25 PAX**

Salimos de la terminal de cruceros hacia el puerto de Mandraki, donde se erigió una de las siete maravillas del mundo, la estatua del Coloso de Rodas para tomar fotografías. Continuamos hacia el Monasterio de Filerimos, que se encuentra en una colina sobre Ialyssos, a unos 10 km. de la ciudad de Rodas. El monasterio está dedicado a la Virgen María, la pila bautismal, y su arquitectura es muy diferente a la de los monasterios habituales en Grecia. Fue construido con piedra en estilo gótico, en el sitio de un antiguo monasterio bizantino. Después de un breve viaje en autobús, entraremos al casco antiguo rodeado de murallas a través de la puerta D'Amboise. Después de ver los sitios otomanos más importantes de la isla, la Biblioteca Hafiz Ahmed Agha y la Mezquita de Suleimán, realizamos un recorrido detallado por el palacio mejor conservado de Europa, el Palacio del Gran Maestre de los Caballeros, donde vivieron los Caballeros de Jerusalén y que está rodeado por las murallas más grandes de la época medieval y hoy protegidas por la UNESCO. Después de un paseo por las antiguas aceras de la mundialmente famosa Calle de los Caballeros, visitamos el Hospital de los Caballeros, la Fuente de Hipócrates y la Mezquita de Ibrahim Pasha.

- **OPCIONAL TRASLADO AL CENTRO DE LA CIUDAD DE MIKONOS 19 USD por persona (adulto) / 12 USD por persona (niños) MINIMO 25 PAX**

NOTA IMPORTANTE.

En caso de que el leader de grupo en destino ofrezca y comercialice la venta de excursiones opcionales dentro o fuera del programa, a un precio distinto o bajo otros términos y condiciones de los que no se haya informado formalmente y con antelación TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES **NO** se hará responsable de cualquier incidente, eventualidad o inconformidad en la que incurran los pasajeros y desarrollo del circuito en cualquiera de sus segmentos, servicios, o conjunto del programa en cualquier destino.

TÉRMINOS Y CONDICIONES

CONDICIONES PARA SALIDAS GARANTIZADAS:

1. Una vez realizada la reservación se deberá cubrir un monto de 300 USD por persona en un lapso no mayor a 96 horas, para que la reservación sea respetada, una vez pasado ese tiempo si no se recibe dicho pago la reservación quedará automáticamente cancelada.
2. 103 días antes de la fecha de la salida del grupo, se deberá cubrir el 25% del total de la reservación, incluyendo impuestos. En caso de no cubrir dicho porcentaje, se perderá el anticipo de los 300 USD por persona.
3. 88 días antes de la fecha de la salida del grupo, se deberá cubrir el 50% del total de la reservación, incluyendo impuestos. En caso de no cubrir dicho porcentaje, se perderá el monto del 25% del total del paquete.
4. El total del costo de la reservación deberá cubrirse mínimo 68 días antes de la fecha de la salida garantiza. En caso de no cumplir el plazo de liquidación de los 68 días, se perderán los anticipos anteriores y no podrá respetarse la reservación. Esto debido a que para este plazo ya no es posible hacer cambios, cancelaciones o reembolsos de los servicios aéreos ni terrestres.
5. La lista final de nombres completos, pasaportes de los pasajeros y actividades opcionales en cualquier reservación, deberán ser indicados con un mínimo de 50 días antes de la fecha de salida; sin posibilidad de cambios de nombre; cualquier cambio de nombre a partir de esta fecha tendrá un cargo más IVA, dependiendo de la compañía aérea.
6. La documentación del circuito reservado y pagado incluyendo pasajes aéreos, se le entregará al cliente con 8 días de anticipación a su viaje siempre y cuando se cubran con los demás requerimientos por parte del viajero
7. En caso de que el bloqueo de la salida garantizada no sea reservado con un mínimo de 20 pasajeros, éste será reprogramado para otra fecha. En caso de que la nueva fecha no sea del agrado del cliente, se podrá otorgar el reembolso total del pago de la reservación que haya realizado al mismo tipo de cambio de la operación realizada (o promediado, cuando se trate de más de una operación).
8. Todos los pagos indicados en dólares americanos deberán ser pagados en su equivalente a moneda nacional con el tipo de cambio del día de la operación o bien, podrán ser realizados a través de una orden de pago internacional desde cuentas bancarias nacionales o extranjeras en la misma moneda (dólares americanos). En caso de no poder realizar de esta forma el pago, favor de acercarse directamente con nosotros.
9. Los vuelos de las aerolíneas están sujetos a cambio sin previo aviso, por lo que TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES no es responsable por las afectaciones y gastos que lleguen a generarse por dichos cambios.

Política de Cancelaciones:

Una vez que se ha hecho el pago en anticipo para reservar lugares en un circuito con fecha de salida garantizada, NO se permiten cambios de fecha y se aplicarán plazos de cancelación, conforme a términos y condiciones. **Para paquetes vacacionales, bloqueos, salidas garantizadas y/o salidas especiales:**



*Para reserva de grupos se paga un anticipo de 200 USD por persona.

*Para reserva individual dentro de bloqueo se paga un anticipo de 300 USD por persona.

Anticipos no reembolsables.



* La Agencia cobrará el 25% del COSTO TOTAL del paquete, en caso de que el cliente decida cancelar 102 días antes de la fecha de salida.

*La Agencia cobrará el 50% del COSTO TOTAL del paquete, en caso de que el cliente decida cancelar 87 días antes de la fecha de salida.

*La Agencia cobrará el 100% del COSTO TOTAL del paquete, en caso de que el cliente decida cancelar 67 días antes de la fecha de salida.

CANCELACIONES POR CAUSAS DE FUERZA MAYOR

En caso de que la reservación de un grupo llegue a cancelarse por causas de fuerza mayor; tales como cierre de fronteras, restricciones por pandemia o causas ajenas a TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES, la empresa se reserva los derechos de aplicación de reembolsos, reprogramación de viaje o cualquier otra opción que mejor convenga al cliente final; considerando las políticas aplicables por la aerolínea correspondiente; tomando en cuenta los intereses del proveedor y en coordinación con TURISTI-K TRAVELS AGENCIA DE VIAJES para la toma de cualquier decisión.

ENVÍO DE COMPROBANTES DE PAGO:

Todos los comprobantes de pago de reservación de lugares o anticipos, sin excepción, deberán llevar indicado en la referencia del comprobante el número de PNR (localizador) de la reservación. De lo contrario, NO se podrá abonar el depósito a su reservación.

* Los Términos y Condiciones aquí descritos, serán tomados como aceptados y de conformidad por el cliente, al momento de realizarse el primer pago en anticipo de la reserva acordada con el vendedor. Vigencia a partir del 01 de enero de 2023.



Turistik Travels

FECHAS DE SALIDA:

AGENCIA DE VIAJES

- Lunes 16 De Marzo Del 2026 - Costo del suplemento USD \$499
- Lunes 06 De Abril Del 2026 - Costo del suplemento USD \$499
- Lunes 04 De Mayo Del 2026 - Costo del suplemento USD \$499